

# Enedis et ZouVaï main dans la main pour l'emploi



**Emilie Blondel, Fabien Baronnier, Alain Poiret et Gilles Ripert.**

C'est ce 24 mai qu'a été signée, en présence de Gilles Ripert, Président de la Communauté de Communes et de Fabien Barronnier, président de ZouVaï, la convention de partenariat entre la société Enedis, représentée par Emilie Blondel, directrice adjointe pour le Vaucluse et l'entreprise à but d'Emploi ZouVaï, représentée par son directeur Fabien Baronnier.

Cette convention, officialisée pour une durée d'un an, vise à favoriser l'insertion et l'inclusion de personnes qui ont été durablement privées d'emploi, en leur confiant des travaux utiles aux territoires.

La première intervention de 4 salariés volontaires, Sophie, Marco, Charles et Yannick, aura lieu le 5 juin à Apt. C'est à bord d'un véhicule aux couleurs de ZouVaï qu'ils entameront la première tournée visant à remplacer 250 portes de coffrets de comptage Enedis dans le Vaucluse.

**D.G.**



**Sophie, Marco, Charles et Yannick.**

/PHOTOS D.G.